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第１４回沼津市議会定例会 

 

一 般 質 問  

平成２６年９月２４日、２５日、２６日 

順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

１ １番 

渡 邉 博 夫 

１ 消費税増税と市民生活について 

 ⑴ 消費税8％の影響について 

 ⑵ 消費税10％の影響とその対応について 

２ 財政規律について 

 ⑴ 市長の考える健全な財政とは 

 ⑵ 健全な財政運営とその維持について 

 ⑶ 「財政見通し」と財政規律ガイドライン策 

定について 

３ 地域医療について 

 ⑴ 沼津医師会管内の2次救急と広域医療の現

状について 

 ⑵ 夜間救急医療センターについて 

 ⑶ ドクターカーの導入について 

市 長 

関係部長 

２ 20番 

千 野 慎一郎 

１ 女性の活躍について 

 ⑴ 市役所における女性の登用について 

 ⑵ 意思決定の場への女性参画の推進について 

 ⑶ 女性活躍の環境整備について 

２ 豪雨対策について 

 ⑴ 土砂災害への対応について 

 ⑵ 都市型の浸水災害への対応について 

市 長 

関係部長 

３ 10番 

岩 崎 英 亮 

 

１ 人口減少対策について 

 ⑴ 転出入者アンケート調査について 

 ⑵ 少子化対策の取り組みについて 

２ 介護保険制度の改正について 

 ⑴ 本市の介護保険制度の現状と主な改正内容

について 

３ 減災機能としての防災林について 

４ 本市のスポーツ施設について 

 ⑴ 施設の現状と課題について 

市 長 

教 育 長 

関係部長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

４ 21番 

伊 藤 正 彦 

１ 本市の平均寿命と健康寿命について 

 ⑴ 市民の健康寿命を延伸させるための行政の

取り組みについて 

 ⑵ 「社会参加」における老人会及び各種団体 

の活動について 

市 長 

関係部長 

５ ２番 

片 岡 章 一 

１ 安全・安心のまちづくりについて 

 ⑴ 本市の刑法犯及び交通事故発生状況の認識 

について 

 ⑵ 条例の制定について 

 ⑶ 防犯カメラ設置補助について 

 ⑷ 公用車のドライブレコーダー設置について 

 ⑸ 運転免許証返納支援について 

２ 活力と魅力ある地域づくりについて 

 ⑴ ＵＪＩターンの推進について 

  ① 現状の取り組みと今後について 

  ② ＵＪＩターン就職支援の取り組みについ 

   て 

 ⑵ 企業支援について 

  ① 起業・創業支援に対する取り組みについ 

   て 

市 長 

関係部長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

６ ３番 

長 田 吉 信 

１ 高齢者福祉の充実について 

 ⑴ 地域包括ケアシステムの構築について 

  ① 日常生活圏域ニーズ調査実施と課題につ 

いて 

  ② 介護保険事業計画及び在宅を支える介護

サービスについて 

  ③ 施設サービス及び高齢者の住まいについ

て 

  ④ 認知症高齢者対策について 

  ⑤ 介護予防・日常生活支援総合事業の取り

組みについて 

  ⑥ 生活支援サービス、介護予防活動（ボラ

ンティアポイント導入）について 

  ⑦ 地域ケア会議の取り組みについて 

２ 本市の将来像について 

 ⑴ 県東部広域拠点都市・沼津の実現について 

  ① 地方中枢拠点都市への取り組みと認識に

ついて 

  ② 新中核市への課題とその取り組みについ

て 

３ 保健・予防対策の推進について 

 ⑴ 胃がん対策としてのピロリ菌検査について 

市 長 

関係部長 

７ 25番 

浅 原 和 美 

１ 沼津駅付近鉄道高架事業について 

２ ユニバーサルデザインの推進への取り組みと

障害のある市職員の職場環境について 

 ⑴ 職員及び市民の立場に立ったユニバーサル

デザインの推進について 

 ⑵ 本市役所における障害を持つ職員の雇用状

況について 

 ⑶ 障害福祉やユニバーサルデザイン推進につ

ながる、障害のある職員の適切な配置につい

て 

市 長 

関係部長 

８ 24番 

深 瀬   勝 

１ 市長の行政経営の姿勢について 

⑴ 就業中の交通事故や道路事故について 

  ① 市長の認識について 

  ② 再発防止対策について 

⑵ 市役所の安全衛生管理について 

  ① 安全衛生委員会の組織について 

  ② 開催頻度について 

  ③ 事故防止にかける決意について 

市 長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

９ 14番 

頼 重 秀 一 

１ 防犯対策について 

 ⑴ 地域と警察との連携について 

 ⑵ かけこみ110番の家などについて 

２ 児童生徒の健全育成に向けた地域との連携に

ついて 

 ⑴ 学校支援地域本部事業について 

３ 富士山世界文化遺産登録を活用したまちづく

りについて 

４ 災害対策について 

市 長 

教 育 長 

関係部長 

10 13番 

髙 橋 達 也 

１ 本市の教育について 

 ⑴ 学力テストの結果に対する評価について 

 ⑵ 副教材選定に対する考え方について 

２ 古布の回収について 

⑴ 自治会による古布の回収及びリサイクルに

ついて 

３ 海を活かしたまちづくりについて 

 ⑴ 海岸利用のローカルルールづくりについて 

 ⑵ 本市としての一体感のある取り組みについ

て 

市 長 

教 育 長 

11 ４番 

加 藤 明 子 

１ 認知症対策について 

 ⑴ 徘徊対策について 

 ⑵ 認知症カフェについて 

２ 本市のお祝いサービスについて 

 ⑴ ＮＵＭＡＺＵウェディングについて 

 ⑵ ご当地婚姻届・記念サービスについて 

 ⑶ ご当地出生届・記念サービスについて 

市 長 

関係部長 

12 19番 

梅 沢   弘 

１ おもてなしの心を生かした本市のまちづくり 

について 

２ ららぽーと進出と沼津駅南北自由通路の設置

について 

３ 高校生議会設置について 

市 長 

関係部長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

13 18番 

江 本 浩 二 

１ 全国学力・学習状況調査について 

 ⑴ 調査結果にあらわれた本市の児童生徒の現 

  状 

 ⑵ 求められる学力と授業改善 

 ⑶ 市民、保護者への結果の公表 

 ⑷ 県による公表方法についての認識 

２ 教育委員会制度の改革について 

 ⑴ 市長の教育行政への関与 

 ⑵ 教育長の職務権限 

 ⑶ 教育大綱の策定 

市 長 

教 育 長 

14 ９番 

山 下 富美子 

１ 新たな財政見通しと鉄道高架事業の実施可能

性について 

 ⑴ 新たな財政見通しにおける鉄道高架事業の

評価について 

 ⑵ ファシリティマネジメントの取り組みと必

要となる財源の規模について 

 ⑶ 静岡県第4次地震被害想定のもとでの地域

防災計画実施に必要な財源の規模について 

市 長 

15 ８番 

殿 岡   修 

１ 本市の高齢者福祉について 

 ⑴ 高齢者に対する介護及び医療について 

 ⑵ 介護予防について 

２ 原西部地域の活性化について 

 ⑴ 物流センターについて 

 ⑵ 道の駅について 

市 長 

関係部長 

16 ６番 

梶   泰 久 

１ ぬまづの森整備事業に対する評価と今後の事

業展開について 

 ⑴ 事業に対する評価について 

 ⑵ 今後の事業展開と課題について 

  ① 今後の事業展開についての考え方 

  ② 防犯対策等の必要性について 

市 長 

関係部長 

17 17番 

二 村 祥 一 

１ 沼津版学力調査実施の理由について 

２ 全国学力・学習状況調査自校採点について 

３ 沼津市内小中学校の教頭職人事について 

４ 地方教育行政の組織及び運営に関する法律の

改正について 

 ⑴ 新しい教育委員会制度の認識について 

 ⑵ 教育委員の任命について 

市 長 

教 育 長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

18 11番 

水 口   淳 

１ 日露和親条約締結160周年記念事業としての

戸田港への帆船招致について 

２ へだっ子センターの認定こども園化について 

３ 戸田地区県道沿線の照明灯維持の支援につい 

 て 

４ 戸田地区の観光振興対策について 

５ 戸田地区から沼津市街地への直通路線バス増 

便について 

６ 戸田造船郷土資料博物館・駿河湾深海生物館 

の移転について 

市  長 

19 22番 

山 崎 勝 子 

１ 市長の政治姿勢について 

 ⑴ 平和行政を進める沼津市政について 

  ① 集団的自衛権の閣議決定についての評価 

・認識について 

  ② 自衛隊員募集に係る本市の内容について 

  ③ 沼津海浜訓練場（今沢米軍基地）の使用 

について 

市 長 

20 23番 

川 口 三 男 

１ 市長の政治姿勢について 

⑴ 第4次総合計画の一部追加修正によるまち

づくりの方向とその内容について 

  ① 修正の背景や課題とその解決についての 

展望と根拠について 

  ② 中心核と地域核の位置づけと配置するサ 

ービスや機能について 

  ③ 「移動権」の確保に合わせての中心市街 

地への交流人口拡大と回遊機能の考え方に 

ついて 

  ④ 鉄道高架事業にかかわる県知事発言の評 

価・認識と実現の見通しについて 

  ⑤ 財政計画と財源確保について 

市 長 

 

 

 


